



¿Dra. Bachelet, y cómo terminaría usted con las listas de espera el 2026?

Señor director

¿Y si la demora de la ex presidenta Bachelet para decidirse a ser nuevamente candidata a presidenta, se deba a que, sí o sí, entre sus "promesas de campaña", debería incluir el terminar de una vez, con las listas de espera de la salud, toda vez que cuando fue nombrada ministra de la Salud, por el entonces

presidente Lagos, ella se comprometió a terminarlas en 100 días (cien días), y si no cumplía con la promesa, renunciaría a su cargo ministerial?

Detengamos la historia, en resumen, no terminó con las colas de la salud y no renunció...

Luis Enrique Soler Milla